



Fait Divers

Des jumeaux ont été kidnappés à La Chaux-de-Fonds dans l'après-midi du 14 octobre 2022 par leur père accompagné de deux individus. Après un périple de plusieurs centaines de kilomètres, les trois kidnappeurs ont été arrêtés puis relâchés en France. **P15**

Meurtre

Le 17 octobre, un jeune de 18 ans a été tué à coups de poignard à Sirmach dans le canton de Thurgovie. Le jeune suspect de 15 ans a été arrêté et placé en détentions. La police cantonale thurgovienne a indiqué que des riverains ont affirmés avoir été témoins d'une altercation le dimanche. **P17**

Accident

Le 17 octobre 2022 dans les alentours de 15h, une femme de 34 ans a été retrouvée morte avec son chien dans les gorges de l'Areuse après une chute involontaire d'environ 30 mètres. S'est ensuivie une opération de sauvetage. **P13**



La médiathèque du Cpne-TI met à disposition une exposition très complète faite par l'université de Neuchâtel pour les élèves et le corps enseignant. Elle se base entre-autre sur le racisme, la discrimination, le nazisme et l'obsession de la pureté raciale. **P2**

Macarons ou bus ?

Les macarons du Locle à moitié prix pour les étudiants soit 560 CHF.- à la place de 1100 francs annuels et 25 CHF.- pour les Loclois. Cependant, les étudiants ne sont pas d'accord avec ce tarif du fait qu'il est presque équivalent au prix de l'abonnement de transport public Chaux-de-Fonds - Le Locle. Environ 100 CHF.- d'écart entre les deux. Donc les étudiants préfèrent se reposer sur les transports publics, ce qui ravi l'environnement et les riverains ! **P3**

